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【要旨】 

項目 発言者 内容 

（１）提言書（案）について 委員 

 

 第２１回の協議会ということでございますけど

も、かなりハードな協議会だったと思いますけれ

ども、今までないような地域経済の協議会ができ

たと思います。今日お集まりいただいたのは、市

長に最終報告書を提出しなければなりません、皆

さん方に最終報告書の内容を確認していただけれ

ばと思います。 

 まず既に配布しております報告書を見ていただ

ければと思います。一つ目には報告書の目次兼一

覧というものを１ページから３ページに記してお

ります、２つ目には今まで協議した議事録を抜粋

して提示しております、順番に行きますけれども 

はじめにという事で、これまでの協議会の進め方

等について記しております。ですが市内経済がか

かえる問題課題やその原因について提示しており

ます、それらのまとめました、次に振興策に向け

た基本的な視点として５つ上げました。次に北海

学園大学大貝准教授に市内経済のデータ分析、ヒ

アリング報告などをいただいておりますので、要

旨を整理したものを載せさせていただいておりま

す、そして大貝レポートの方向性のまとめを提示

させていただきました、健康、元気、豊かという

テーマで３つの部会で協議させていただいたもの

を提示させていただきました。次に３部会の協議

の方向性と推移について提示いたしました。それ



らを踏まえて実施しなければならない取組につい

て提示いたしました、次に登別市中小企業振興に

向けた３カ年計画についてということで、将来ビ

ジョンの策定、事業主体の創設、多機能拠点整備

に向けた取組について提示しました。このような

流れでいいかどうかご意見をいただければと思い

ます。流れはこれでよろしいでしょうか。では内

容の確認に入らせていただきます何かありますで

しょうか。 

 委員 ２３ページの競争という部分を高め合うに変更

した方がよいのではないでしょうか。 

 委員 部会で話合われたたものなので訂正は難しいと

思います。各地区間で競争するという言葉はいい

意味での競争と捉えていただきたいと思います他

に何か意見はございますか。 

 委員 困りごと相談と記載されていますが、企業と市

民のマッチングという風に変えてはどうでしょう

か。 

 委員 では地域事業者と市民とのマッチングに変更し

たいと思います。３つを３カ年で絞ったことにつ

いてはいかかでしょうか。 

 委員  地域部会で地元の人に、自分の地域を再確認して

もらうような意見がありましたが、何処かに記載

されていますでしょうか 

 委員 おわりにの部分に、また地元資源を利活用する

のはもちろんですが、第３者の目から見た再認識

することも必要ですと記載しております。 

 委員  ３カ年計画ですが年度ごとに実施する事業につ

いて掲載しないのでしょうか。 

 委員  まず市がビジョンを作成する形になりますので、

期間は入れておりません。何かほかにご意見ござ

いますか。なければ後日、副会長と事務局と調整

したいと思います。あと報告書ですがこの協議会

のメンバーや大貝先生に配布したいと考えており

ますが、他にも経済団体等に配布したほうがよろ

しいでしょうか。なければ配布先についても後日



副会長と事務局と協議したいと思います。なけれ

ば協議会を閉会します長時間ありがとうございま

した。 

 


